
黒　田　勝　幸　議員 環境美化条例制定について

山　田　　　誠　議員 伝統的郷土芸能の継承保存について

加　藤　　　進　議員 ヒグマの出没対策について

宮　本　秀　逸　議員 不育症の周知や患者支援の推進について

檀　上　美緒子　議員 
国民健康保険税、介護保険料、後期高齢者医療保険料について

 学校プールの現況と学校施設長寿命化計画の策定について

松　田　兼　宗　議員 道の駅の活性化について

河　野　文　彦　議員 災害に強いまちづくりについて

堀　合　哲　哉　議員 
教育の機会均等の保障について

 社会資本の整備・促進について

詳細につきましては、次回発行の議会だよりに掲載します。
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◎９月会議（９/３～14）が開催されました。

●一般質問は、次の８名の議員が10件について、町長の事務執行状況や将来に対する
　方針などについて所信を質問しました。

●質問を行った議員と、その質問事項は次のとおりです。

▲森町議会
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●９月会議については、次のとおり行われました。

●平成29年度各会計決算については、次のとおり決しました。

　平成30年第１回森町議会９月会議は、９月３日、４日、14日（この間、決算審
査特別委員会（９月５日、10日、11日）を開催）の日程で開かれました。

　９月３日（１日目）は、①条例の一部改正１件、②補正予算７件（うち１件は専決
処分の承認）、③財政健全化判断比率等の報告２件について審議を行いました。

　９月４日（２日目）は、議員８名10件の一般質問が行われました。また、この日は
各会計の決算を審査するために、決算審査特別委員会を設置しました。

　９月５日は、決算審査特別委員会を開催し、平成29年度の各会計決算について
担当課長等から説明を受けました。

　９月10日・11日は、決算審査特別委員会を開催し、先に説明を受けた決算内容
について審議を行いました。

　９月14日（３日目）は、決算審査特別委員会の審査結果に基づき、各会計決算の
認定について起立採決により可否を決したほか、補正予算２件、意見書案３件など
について審議を行いました。

※詳細につきましては、次号の議会だよりに掲載しますが、このミニ通信で
はその一部をお伝えします。

森町議会と対話をしてみませんか

【申し込み方法】
各種団体で議会との対話を希望される場合は、まず議会事務局に申し
込みください。その後、開催に関する必要事項を協議させて頂きます。

連絡先：議会事務局（TEL2－2185）

平成29年度森町各会計歳入歳出決算・・・・・・・・・認定（賛成12：反対２）
平成29年度森町国民健康保険病院事業会計決算・・・・認定（全会一致）
平成29年度森町水道事業会計決算・・・・・・・・・・認定（全会一致）
平成29年度森町公共下水道事業会計決算・・・・・・・認定（全会一致）
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平
成
30
年
７
月
５
日
、
全
道
町
村

議
会
議
員
研
修
会
が
札
幌
市
コ
ン
ベ

ン
シ
ョ
ン
セ
ン
タ
ー
で
開
催
さ
れ
、

当
町
の
議
員
も
参
加
し
ま
し
た
。

　

今
年
度
は
、
歴
史
家
・
作
家
の
加

来
耕
三
氏
と
政
治
学
者
・
日
本
大
学

法
学
部
教
授
の
岩
井
奉
信
氏
が
講
演

さ
れ
ま
し
た
。

　

加
来
氏
は
「
明
治
維
新
か
ら
１
５
０

年
〜
現
在
そ
し
て
未
来
を
考
え
る
」

と
題
し
、
ど
う
す
れ
ば
歴
史
を
具
体

的
に
仕
事
や
日
常
生
活
に
活
用
で
き

る
か
を
説
い
て
お
ら
れ
ま
し
た
。

た
、
地
方
分
権
以
降
市
町
村
の
役
割

が
ど
ん
ど
ん
多
く
な
っ
て
い
る
。
上

を
見
て
何
か
降
っ
て
こ
な
い
か
な
と

思
っ
て
い
て
も
し
ょ
う
が
な
い
。
市

町
村
が
ア
イ
デ
ア
を
出
し
、
地
域
の

特
性
を
活
か
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
。
混
迷
の
時
代
が
や
っ
て
き

て
も
、
地
方
は
地
方
で
そ
れ
に
構
え

る
、
率
先
し
て
下
か
ら
も
の
を
言
う

姿
勢
が
大
事
で
あ
る
」
と
語
ら
れ
て

お
り
ま
し
た
。
我
々
議
会
議
員
も
町

の
政
治
の
一
端
を
担
う
者
と
し
て
、

将
来
を
見
据
え
た
気
構
え
が
必
要
で

あ
る
と
感
じ
た
と
こ
ろ
で
す
。

や
偶
然
は
あ
り
え
な
い
。
物
事
は
す

べ
て
、
成
る
べ
く
し
て
成
り
、
起
こ

る
べ
く
し
て
起
こ
る
。」
と
い
っ
た
こ

と
は
、
現
代
社
会
に
お
い
て
も
活
用

し
得
る
考
え
方
だ
と
思
わ
れ
ま
す
。

　

岩
井
氏
は
「
現
代
日
本
政
治
と
政

局
の
行
方
」
と
題
し
、
講
演
当
時
話

題
だ
っ
た
日
大
ア
メ
フ
ト
部
の
問
題

か
ら
現
在
の
日
本
の
政
治
情
勢
や
今

後
の
動
向
に
渡
っ
て
、
現
場
に
近
い

人
間
の
立
場
か
ら
解
説
さ
れ
て
お
り

ま
し
た
。

　

講
演
の
最
後
に
は
「
数
年
先
の
政

治
は
闇
か
も
し
れ
な
い
。
国
の
混
迷

で
地
方
も
そ
の
影
響
を
受
け
る
。
ま

　

講
演
で
は
、
歴
史
の
結
果
だ
け
を

見
て
も
何
も
疑
問
が
わ
か
な
い
、
な

ぜ
そ
う
な
っ
た
の
か
、
も
し
そ
う
で

な
け
れ
ば
ど
う
で
あ
っ
た
か
を
考
え

て
い
か
な
け
れ
ば
歴
史
は
活
用
で
き

な
い
と
い
う
こ
と
を
、
幕
末
か
ら
明

治
維
新
に
か
け
て
の
日
本
と
世
界
の

情
勢
を
例
に
解
説
さ
れ
ま
し
た
。

　

講
演
中
に
語
ら
れ
て
い
た
「
右
手

の
法
則
、
左
手
の
原
理
（
隠
れ
て
い

る
真
実
を
見
逃
す
な
。）」「
未
発
の
発

芽
（
物
事
に
は
前
兆
が
あ
る
。
迷
っ

た
ら
原
点
に
立
ち
返
り
ブ
レ
を
修
正

す
る
。）」「
常
に
数
字
を
重
視
す
る
。

（
数
字
は
嘘
を
言
わ
な
い
。）」「
奇
跡

全道町村議会議員研修会に参加

岩井泰信  氏

加来耕三  氏
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出前出前

森町議会「広報広聴常任委員会」

　両会場共通

●料　金：無料

●対　象：高校生以上の森町民

●お問い合わせ：森町議会事務局

●電　話：01374－2－2185

　森町議会広報広聴常任委員会では、昨年度より町民との意見交換の
場として「まちかど議会カフェ」を開催しております。
　この度、文化祭の会場におじゃまして、出前まちかど議会カフェを
開催させていただきます。
　コーヒーやお茶を飲みながら、議員と気軽に森町のことについて
おしゃべりしませんか。
　皆さまのお出でをお待ちしております。

　森　会　場

●日　時：平成30年10月28日(日)

●時　間：午前10時から午後２時まで

●場　所：森町公民館　地下スペース

　砂 原 会 場　

●日　時：平成30年10月20日(土)

●時　間：午前10時から午後２時まで

●場　所：砂原公民館２階　第２会議室

「まちかど議会カフェ」のご案内「まちかど議会カフェ」のご案内「まちかど議会カフェ」のご案内
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